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“In merito a questa Istanza d’Arengo che riguarda la riqualificazione urbanistica del 

centro storico di Borgo Maggiore e dell’area del Piazzale Campo della Fiera, riferisco 

che, come si è già avuto modo di esaminare nell’ambito dei lavori della Commissione 

per le Politiche Territoriali, è pronto il progetto di sistemazione definitiva di quelli che 

sono i parcheggi nell’area ex zona Baldasserona, parcheggi un poco decentrati 

rispetto all’area in oggetto, mi riferisco all’area Campo della Fiera, che però 

rappresentano progetti legati a quello complessivo di riqualificazione dell’area del 

centro storico di Borgo Maggiore, perché così facendo si va a riqualificare 

ulteriormente tutto quello che è l’area che gli istanti hanno chiesto di riqualificare, 

ovvero il Piazzale Campo della Fiera. 

Nel Piazzale Campo della Fiera si sta progettando la possibilità di un collegamento 

meccanizzato che dalla stessa Piazza conduce alla Piazza del Mercatale, come anche 

sono prossime al completamento i lavori la ristrutturazione dei Portici di Borgo 

Maggiore, prossimi alla loro sistemazione. 

Anche nel centro storico di Borgo Maggiore si deve procedere per gradi, tanti piccoli 

interventi che portano ad una riqualificazione complessiva del Centro Storico di 

Borgo Maggiore e il passo successivo, come già evidenziato, è quello di realizzare la 

sistemazione dei parcheggi nella zona della Baldasserona, con un impianto 

meccanizzato o con una sistemazione di quello che è il percorso che va dalla zona 

dei parcheggi al centro storico: questo progetto importante è già stato presentato, e 

ne vorremmo dare maggiore risalto per far capire quale sia l’intervento di 

riqualificazione complessiva che si intende portare nel centro storico di Borgo 

Maggiore. 
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Il nostro sito Unesco a livello di degrado e di decoro urbano è in uno stato pessimo. 

Nonostante mie sollecitazioni, purtroppo ci sono delle grandi difficoltà a fare 

intervenire per migliorare questa situazione di degrado urbano. 

Non nascondo che, nei prossimi giorni, qualora non si intervenga, lo farà il 

sottoscritto attraverso l’utilizzo di imprese private perché credo che il nostro 

territorio in questo momento necessiti un intervento di decoro urbano abbastanza 

considerevole. 

Quindi nei prossimi giorni mi farò portatore di interventi per migliorare non solo le 

aree e gli spazi pubblici, ma mostrare anche all’avvio della prossima stagione 

turistica in concomitanza del periodo pasquale, un’immagine di decoro urbano 

sistemato. 

Per quanto riguarda gli interventi più importanti all’interno del sito Unesco, credo sia 

doveroso rappresentare all’Aula come il Congresso di Stato abbia approvato anche il 

Piano di Gestione dell’Unesco, che dà delle linee di indirizzo su quello che saranno i 

prossimi interventi da effettuare all’interno del sito Unesco, cioè il centro storico di 

Citta e il centro storico di Borgo Maggiore, piano veramente all’avanguardia e che 

nel prossimo periodo sarà trasmesso, attraverso l’Unità di Coordinamento Unesco, 

anche nelle sedi opportune dell’Unesco stesso a Parigi, per mostrare come si è 

lavorato intensamente, in accordo con il collega Segretario di Stato per l’Istruzione, 

con l’Università ed anche con l’Ufficio Pianificazione Territoriale che ha redatto 

questo progetto.”. 


